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Résumé :

Le roman est le genre littéraire qui se rapproche le plus de la réalité, la fiction
narrative fait appel au récit de détails et a I’imagination ou se méle réalité et
fiction.

Le lien entre réalité et fonction dans le roman demeure de nature dialectique et il
est bien difficile d’identifier ce lien de convergence et de divergence qui les unit.
Cette étude se penche sur la réalité et la fiction dans le roman algérien
contemporain et notamment Al-saxra al-assira « rocher prisonnier » de
Saddek Ben Taher Farouq

Mots-clés :

réalité- fiction- fiction narrative-roman algérien.

Abstract :

The novel has peculiar literary features as it is close to reality, its fictional
narrative depicting details and reflecting imaginary facts blends reality and
fiction.

The novel highlights the dialectical relationship between reality and fiction in
which the limits of similarities and differences can be difficult to define.

Our research deals with reality and fiction in the Algerian Novel, namely, Al-
saxra al-assira « The Stucked Rock » by Saddek Ben Taher Farouq

Key words:

reality- fiction- fictional narrative-Algerian Novel.
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